

1月

保育園だより

あけましておめでとうございます。本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

12月の親子発表会では楽しい時間を過ごす事ができ、ありがとうございました。笑顔いっぱいの子どもの表情、保護者の方の様子を見せていただき、成長を感じる嬉しい時間でした。1月は寒さが厳しくなりお部屋で過ごすことが多くなる季節ですが、天候を見ながら戸外に出て冬ならではの経験（白い息・冷たい風・氷・雪など）を楽しんでいきたいです。登園時には防寒具など調節できる衣服をお願いします。



お誕生日おめでとう！！



1月のうた

- ・コンコンくしゃん
- ・ゆきやコンコン
- ・たこあげ



1月の予定

7日	火	新年の集い
10日	金	身体測定
15日	水	誕生会
20日	月	避難訓練
23日	木	芸術士活動
24日	金	防犯訓練
15日	水	英語であそぼう
29日		

ひよこ組



先月は暖かい日には散歩や公園で砂の感触を楽しみ、発表会にクリスマス会と盛りだくさんの1ヶ月でした。室内では同じ場所ではつかまり立ちをしながら、友だちと顔を見合わせて笑いあったり、ひとり立ちができるようになったり、『歩き』から『駆け足』で移動ができ成長が感じられました。

また遊びが広がってきて保育者に『どうぞ』と玩具を渡してくれたり、電話を耳にあて『パパ、ママ』と言ったりと模倣遊びが始まっています。保育者が「よいしょ」と言うと「どっこいしょ」とかけあいの言葉までできるようになりました。今月はお正月あそびをたくさん取り入れてこの季節を楽しみたいです。

あひる組



発表会は保護者の方もご参加いただきありがとうございました。きらきら星の曲に合わせて体を揺らせたり、口を動かしたり鈴を振ったりと子ども達それぞれが頑張っていましたね。大きなかぶの劇では、保護者の方も一緒だったので子ども達も安心しながら参加できたと思います。ありがとうございました。

室内遊びでは友だちが持っている玩具が欲しくなると保育者に伝えに来ます。『お友達に「貸して」と言ってみよう』とお話すると、自ら友だちの所に行き「貸して」と伝えたり保育者と一緒に「貸して」と恥ずかしがりながら伝えたり、ジェスチャーを使って伝えたり、と様々な姿がありますが自分の気持ちを頑張って伝えようとしています。また逆に友だちが「貸して」と伝えに来ると「イヤ！」という場面もありますが、使いたい気持ちを受け止めると共に、友だちの気持ちも伝え、仲立ちしながら関わっていかれたらと思います。

うさぎ組



発表会のご参加ありがとうございました。保護者の方と一緒に参加することが出来て親子での素敵な時間になりました。お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。

うさぎ組さんは少しずつルールのある遊びが出来るようになってきて最近では「かごめ」「椅子取りゲーム」「だるまさんがころんだ」をして遊んでいます。最初は難しかったですが今では「だるまさんしょ！」「椅子取りゲームする？」など保育者を誘って一緒に遊びたい事を伝えてくれます。また、お友だちと一緒に遊ぶ楽しさを知り「お友だちと一緒に遊ぶとどうしてこんなに楽しいの？」と嬉しそうに伝えてくれる子もいて保育者もとっても嬉しかったです。これから卒園までの3か月、友だちと一緒に遊ぶ楽しさを十分味わいながらルールのある遊びを通して子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。